

Postulat Philippe Grobéty et consorts - En faveur d'un soutien à l'économie touristique de montagne

Texte déposé

Avec un franc suisse fort et la crise économique qui diminue le pouvoir d'achat des vacanciers des pays voisins, l'économie de montagne vit des heures difficiles. L'acceptation de l'initiative de Franz Weber sur les résidences secondaires va encore fortement diminuer les ressources de ces régions.

Si nous ne voulons pas vivre une grave crise économique des régions touristiques de montagne et si nous ne voulons pas vivre un exode des travailleurs de ces régions vers la plaine, il est urgent d'agir.

Pour voir l'avenir avec plus d'optimisme et pour inverser la tendance à la baisse des nuitées hôtelières, les régions touristiques de montagne ont besoin de soutien pour les rénovations des infrastructures sportive, de loisirs et hôtelière.

Les postulants demandent au Conseil d'Etat :

- de faire un état des lieux des investissements nécessaires au maintien de notre économie de montagne ;
- de faire l'inventaire et de proposer des solutions de financement en complément à la LADE (loi sur l'aide au développement économique) en faveur de cette économie et, ainsi, maintenir les nombreuses places de travail qu'elle procure.

Demande le renvoi à une commission.

Vers-l'Eglise, le 13 mars 2012.

*(Signé) Philippe Grobéty et
Marc-Olivier Buffat*